

Jahresbericht des 1. Vorsitzenden der Dodona-Loge für das Jahr 2012/22

Das vergangene Logenjahr war weitgehend von der Corona wieder dominiert. Die Möglichkeit neue Bruder zu werben, blieb uns weitgehend auch in diesem Jahr verwehrt durch die Corona Einschränkungen. Wir haben unseren Sitzungen zum grossen Teil Virtuell abgehalten und das mit sehr gutem Erfolg. Die erste Logensitzung im Hein fand am 17.03.2022 statt.

Das ganze Jahr war durch Arbeit im OK 150 Jahre Dodona-Loge und DDO geprägt mit unzähligen, sehr guten und konstruktiven Sitzungen, und wir dürfen uns auf eine schöne und Ereignis würdige Jubiläumsfeier freuen.

Wir haben bei Präsidiums Einsetzung letztes Jahr in unserem Hein geholfen. Leider hatten wir Austritt von Herrn Dr. Dieter Kühl zu verzeichnen. Seitdem ist das Amt des UE nicht besetzt.

Unser Bruder Gianni ist aus geschäftlichen Gründen von Berlin nach Köln gezogen, uns aber als Bruder erhalten geblieben.

Wir haben die Ukraine über die Columbus Loge mit 500,00 € unterstützt. Durch die Auflösung des Torball Vereins haben wir keine neue Möglichkeit jemandem zu unterstützen gefunden. Aus diesem Grund und zu der Gewinnung neuer Brüder ist ein Stipendium für Studenten im Gespräch.

Nenad Bosanac
Edel-Erz